

Universitätsstadt Tübingen
Kulturamt
Frau Aldinger, Telefon: 204-1386
Gesch. Z.: 41/008-053

Vorlage 305/2007
Datum 10.09.2007

Beschlussvorlage

zur Behandlung im: **Verwaltungsausschuss**

Vorberatung im: -----

**Betreff: Genehmigung einer Auslandsdienstreife in die Partnerstadt
Aix-en-Provence/Frankreich**

Bezug:

Anlagen: Bezeichnung:

Beschlussantrag:

Für die Zeit von Montag, 8. Oktober 2007 bis Mittwoch, 10. Oktober 2007 wird für Oberbürgermeister Boris Palmer eine Auslandsdienstreife in die Partnerstadt Aix-en-Provence genehmigt.

Finanzielle Auswirkungen		Jahr:	Folgej.:
Investitionskosten:	€	€	€
bei HHStelle veranschlagt:			
Aufwand / Ertrag jährlich	€	ab:	

Ziel:

Pflege der städtepartnerschaftlichen Beziehungen: Teilnahme an der Feier zum 50-jährigen Jubiläum der Partnerschaft zwischen Eberhard-Karls-Universität Tübingen und den Universitäten Aix-Marseille I – III (8. bis 13. Oktober 2007) in Aix-en-Provence.

Begründung:

1. Anlass / Problemstellung
Oberbürgermeister Palmer war beteiligt an den Feierlichkeiten des Universitätsjubiläums zwischen den Universitäten Aix-Marseille I-III und Tübingen vom 21. bis 23. Mai 2007 in Tübingen. Er hat u.a. die Vertreter der genannten Universitäten im Tübinger Rathaus empfangen. Dabei wurde er eingeladen, seinerseits an den in Aix geplanten Feierlichkeiten teilzunehmen. Die Einladung wurde auf den 8. bis 10. Oktober ausgesprochen.
2. Sachstand
Oberbürgermeister Palmer hat die Einladung angenommen. Die Bürgermeisterin der Stadt Aix begrüßt diesen Kontakt und wird den Tübinger Oberbürgermeister ihrerseits empfangen.
3. Lösungsvarianten
keine
4. Vorschlag der Verwaltung
Oberbürgermeister Palmer nimmt teil an den Feierlichkeiten zum Universitätsjubiläum in Aix-En-Provence , wobei er erstmals auch die Aix-En-Provence Bürgermeisterin treffen wird. Die Dienstreise wurde auf 8. bis 10. Oktober 2007 festgelegt.

Die Verwaltung empfiehlt, die Dienstreise zu genehmigen. Aus zeitlichen Gründen ist es geboten, die Dienstreise mit dem Flugzeug zu unternehmen (Zeitbedarf Flug einfach: 2,5 Stunden, Bahn einfach: 12,5 Stunden).

5. Finanzielle Auswirkungen
Die Flugkosten (Stuttgart-Echterdingen – Marseille-Marignane) belaufen sich auf rund 128,00 Euro. Zusätzlich fallen 9,00 Euro für die atmosphair gmbH (Unterstützung von Klimaschutzprojekte) an.
6. Anlagen
-